

L'Eolienne de LA POSTOLLE – Tourisme et Culture

La valorisation culturelle et touristique du projet de l'Eolienne de La Postolle n'est pas récente.

L'impression et l'édition de nombreuses cartes postales en attestent.

Dès 1976, premier projet de l'association AREL, des expositions furent organisées.

Notre éolienne était la première éolienne classée à l'Inventaire Supplémentaire des Monuments Historiques et devint donc un but de visites très prisé.

Participation aux journées Européennes du Patrimoine dès leur création et jusqu'à maintenant, d'une manière ininterrompue.

Participation aux journées du Patrimoine des Moulins.

Seul site Bollée ouvert en France à la visite pendant des années.

Accueil des écoles :

Organisation de classes à thème : l'eau et le vent, classe lecture, classe patrimoine (Sens).

Réalisation d'œuvre éolienne avec les enfants de l'école de Villeneuve l'Archevêque où les Postolliers sont scolarisés.

De l'éolien à « l'écolien » apprendre les applications qui peuvent découler de cette source d'énergie inépuisable.

Savoir faire un moulinet en pliage.

Visite de groupes scolaires en randonnée ou en excursion.

Accueil du public :

Visite de groupes 3^{ème} âge et de randonneurs sur le GR2

Illumination de la roue, du mât et des haubans pour Noël, faisant de notre « vieille dame de fer » le plus haut sapin de la région et un but de promenade photographique très apprécié.

Création d'un chemin des éoliennes et du vent au sein de la CCVPO assurant le lien entre éoliennes anciennes et aérogénérateurs géants modernes.